

Vivement l'été !

Fin d'année scolaire rime avec congés d'été !

Entre inflation et augmentation des prix à la consommation, les départs en vacances s'annoncent plus compliqués, voire impossibles, pour une partie de la population. N'oublions pas qu'un enfant sur 4 ne part pas en vacances. Le départ en vacances est pourtant une nécessité pour toutes et tous, quels que soient notre âge, notre situation économique ou notre lieu d'habitation, tant il est bénéfique pour le corps et l'esprit. Depuis près de 80 ans, la Ligue de l'Enseignement permet aux familles, enfants et jeunes de découvrir le monde et les autres en s'amusant.

Après les années COVID, les colonies repartent, grâce notamment aux comités sociaux et comités d'entreprises, fondamentaux pour accompagner et favoriser le départ en vacances de leurs bénéficiaires et leurs ayants-droit. Organisme de formation depuis 18 ans, nous nous réjouissons de l'enthousiasme des jeunes que nous accueillons dans nos stages de formation BAFA et qui sont, par leur créativité et leur envie d'engagement, l'avenir de la promotion du rôle éducatif des espaces de vacances et de loisirs. Saluons aussi nos équipes et leur professionnalisme dans l'accompagnement au départ ou l'accueil dans nos équipements. Elles assurent un service collectif essentiel, fonction de la qualité éducative ainsi mise en œuvre relevant de fait, mais non de droit, « des métiers de première nécessité ».

Entre la rénovation du centre des Moussaillons pour l'accueil de groupes et le travail d'évolution du centre du Soleil de Jade tous deux à Préfailles, la transition écologique est par ailleurs au centre de nos préoccupations. Engagés dans l'obtention de l'écolabel européen, nos centres de vacances participent ainsi de vacances éco-responsables et de l'objectif de réduction de notre empreinte écologique via la consommation d'énergies renouvelables, la limitation des consommations, les achats écolabellisés, le tri et la valorisation des déchets, l'éducation à l'environnement...

Les vacances et les loisirs collectifs sont l'occasion de pratiques sportives, culturelles et, plus généralement ludiques. Mais ils constituent aussi une dimension décisive des apprentissages formels et informels pour la socialisation et la citoyenneté. Car nous le savons, favoriser le départ des enfants en vacances, c'est contribuer à la réussite scolaire. Aller à la mer on ne l'a jamais vue c'est donner du sens aux apprentissages pendant l'année scolaire.

Plus que jamais, que vous veniez en famille et/ou que vous nous confiiez vos enfants, nous vous souhaitons un été qui vous permette des rencontres et des expériences riches de l'ouverture aux autres et à la différence.

[Consultez nos formations BAFA](#)

[Consultez le site internet du Centre *Le Soleil de Jade*](#)

Gaëlle BENIZE

Vice Présidente déléguée au Tourisme Social et Familial

Florence Lacaze

Secrétaire générale